

Paro registrado

Hoja informativa: Febrero 2021



2.304.779

Número de mujeres afiliadas a la Seguridad Social
(media febrero 2021)



1.704.010

Número de hombres afiliados a la Seguridad Social
(media febrero 2021)

El número total de personas inscritas en situación de desempleo en el mes de febrero es de **4.008.789 personas**. Es el primer mes que las cifras totales de paro registrado superan los cuatro millones de personas desde el mes de abril de 2016. En comparación con el mes de enero, se puede observar un incremento de 44.436 personas paradas.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que **las mujeres representan la mayoría de personas paradas, el 57,49%** con 2.304.779 mujeres paradas. Por su parte los hombres representan el 42,51% del total, con 1.704.010 parados.

Al comparar estos datos con los registrados en el mes de enero, se es necesario resaltar que ambos sexos sufrieron un incremento en las cifras. Sin embargo, mientras los hombres incrementaron un 0,77% sus cifras de paro, las mujeres incrementaron un 1,38% añadiendo 31.404 paradas en el mes de febrero.

Estas diferencias entre sexos, **genera una brecha de género en el paro registrado del 14,99%**. Esta cifra representa que hay más de 600.000 mujeres registradas al paro que hombres.

En cuanto a los sectores económicos, el paro registrado desciende en la **Construcción** (-1,61%). Por su parte, se incrementa el paro en el sector de **Servicios** (1,32%) y en la **Agricultura** (3,33%).

Al desagregar las cifras por Comunidad Autónoma, se puede observar un descenso en el **País Vasco** (-1.702), **Extremadura** (1.517) y **Galicia** (756). El resto de comunidades autónomas el paro registrado sube con **Andalucía** (14.418), **Comunidad Valenciana** (8.363) y la **Comunidad de Madrid** (7.417) registrando los peores resultados.